

amour, tout faire pour ne pas perdre la personne que vous aimez - 1/1

L'amour peut être comme un doux matin d'été, mais après le passege d'une personne dans la vie de votre conjoint, ou dans la votre, cela peut nous rapeller les froides nuits d'hivers.

L'amour peut nous faire souffrir si l'on ne sait pas le retenir!

Le temps peut nous aider dand une vie de couple, mais elle peut également nous couter cher. Les habitudes s'installent, ce qui rend la vie moin intéréssante. L'amour devient de plus en plus triste dans le couple, le fait de sortir chaqu'un de son côté n'arrange rien, et l'on ce rend compte quelques jours, quelques semaines ou quelques mois plus tard, que l'a personne que l'on aime, qui nous tiend le plus a coeur, et en train de menner une double vie, avec vous, un jour, un instant, et avec une autre personne, qu'il a rencontré comme ça, par hasard, ou alors au travail.

Les couples se divise a cause d'une chose, l'orsque l'abitude s'instale, alors le conjoint aime voitr des personnes qui prènnent soin d'elle, font attention a leur tenue vestimentaire, essaye de plaire. Et lorsque la personne rentre chez elle, avec le penoir qui ne vous plais pas du tout, un paquet de chips a la main, et qui est complétement dans son film, qui ne vous dit méme pas bonjour après que vous soyer rentrer d'une dure journée, les gens ce demande pourquoi le conjoint est attiré par les choses qu'il n'a plus !!!!

Il herche alors quelqu'un dehors qui aura plus de charme et oubliera la personne qui l"attend et qui l'aime

Pour avoir quelque chose dont on sera sur que cela tiendra, essayé une fois de temps en temps de s'abillé un peu plus chique, essayé de plaire a la personne que vous aimez, lui faire la surprise d'une petite sortie, ou d'un diné en amoureux que vous aurez préparé.

Cela ranimera un peu plus la flamme qui commencé à perdre de son éclat, et vous serez sur que ces petites attentions lui plairons, et que mème si, dehors, des gens font plus attention a eux, la personne que vous aimez sait qu'une personne l'attent chez elle, et ne sera pas tentez de voir quelqu'un d'autre.

C'est la meilleur facon pour lui prouvez votre amour, être a son attention, et faire un petit effort un fois de temps en temps. L'amour est toujours là, mème si l'on croit qu'il a diparut